

Chers parents,

Cette année encore, l'école souhaite participer au projet « éco-école ».

Après les déchets, l'énergie, l'alimentation, la biodiversité, l'eau et la solidarité,

nous souhaitons sensibiliser les enfants aux enjeux se rapportant à $\underline{\textbf{la sant\'e}}$:

Dans cette démarche, les parents d'élèves sont invités à prendre part à ce projet.

Si vous êtes intéressé(e)s, nous vous invitons à vous faire connaître auprès de l'enseignant(e) de votre enfant.

Votre implication vous amènera à participer à 3 réunions cette année en partenariat avec les enseignants, la mairie, les enfants et d'autres intervenants concernés par le projet, afin d'élaborer un plan d'actions sur l'école.

La première réunion est déjà programmée le mardi 6 décembre à 18h.

Nous vous remercions pour votre participation.

Bien cordialement,

LES ENSEIGNANTS DE L'ECOLE